



日本共産党

北区議会議員

のの山けん 区政レポート

http://kyoukita.jp/nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.279 2013.10.16

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

ブラック企業の規制を



臨時国会開幕 日本共産党が参院に法案提出

15日に開幕した第185臨時国会の初日、日本共産党は「ブラック企業規制法案」を参議院に提出しました。7月の参院選で躍進して得た議案提案権を活用した公約実践の第1号です。

法案の骨子は、①長時間労働の是正、②労働条件などの情報公開、③パワーハラスメントをやめさせる、の3つの柱からなり、違法行為へのペナルティー強化や長時間労働制限などの規制強化と、離職率公表などの情報公開で社会的な批判と抑止力をつくるという2つの方向で、ブラック企業を規制するものとなっています。

制法案をこの臨時国会で成立させ、若者たちが人間らしく働ける社会をとものに「くりましょう」と訴え。駅前を通る人たちから声援や激励を受けました。

日本共産党の志位和夫委員長は法案を提出した理由について「若者を使い捨てる、使いつぶす働かせ方は、もはや一刻

ブラック企業規制

たらし、企業経営とそこに働くすべての人たちの生活に大きな被害をもたらすことになりま

臨時国会開会日、赤羽駅西口で宣伝する北区議員団と、そね都議



都議選・参院選で躍進した
日本共産党の論戦を紹介

都区政報告のつどい

10月24日(木)午後2時開会
赤羽会館4階小ホール



都議会議員

そね
はじめ



区議会議員

のの山
けん

●主催/日本共産党志茂・赤羽後援会 北区赤羽南1-17-6 お問い合わせは ☎090-2156-3510 (のの山)まで

原発再稼働を許すな

10・13 No Nukes Day 原発ゼロ☆統一行動



国会議事堂前で「再稼働反対」「原発はいらない」のコール

日比谷、霞が関、国会議事堂前に4万人が参加

13日、首都圏反原発連合、原発をなくす全国連絡会、さようなら原発1000万人アクションの3グループによる共同行動「10・13ノーニュークスデー 原発ゼロ☆統一行動」がとりくまれ、4万人が参加しました。昼は日比谷公会堂で集会が開かれた後、日比谷公園から霞が関への巨大デモが延々と続きました。私は、夜の国会前大集會にかけつけ、沿道いつ



ララガーデンで原発ゼロを訴える、のの山区議

ぱいに広がった参加者のみなさんとともに「再稼働反対」「原発なくせ」「海を汚すな」と、コールを繰り返しました。

スピーチエリアでは志位委員長が力強く訴え、アイドルグループの制服向上委員会が「おおスザンナ」の替え歌、「おおズサンナ（杜撰な）」を熱唱しました。翌日の14日にはララガーデンで、消費税増税反対とともに「原発ゼロ」を訴えました。

(のの山けん)

都市計画道路

補助86号線

東京都が事業説明会

東京都は下記の日程で、都市計画道路補助86号線の事業概要および測量説明会を開催することを発表しました。なお2回とも説明内容は同じです。

第1回 10月26日(土)

第2回 10月29日(火)

いずれも午後7時より

なでしこ小学校体育館にて

※問い合わせ先は、東京都都市整備局
第二区画整理事務所 ☎3882-1939

施設充実は「わがまま」か？

北区が公共施設再配置シンポジウム

16日、北とびあで開かれた北区公共施設再配置シンポジウム。根本祐二東洋大教授が講演し、学識経験者によるパネルディスカッションがおこなわれました。

保育園など施設充実の願いは切実ですが、「今まで



公共施設再配置シンポジウムの会場

通りの公共施設が必要だと主張するのはわがままです」と断じ、区が掲げる「20年間で15%の公共施設削減」目標を十分な論証をぬぎに前提とする議論に違和感を覚えました。

(のの山けん)